

Artikel vom 03.12.2019

Kommunalwahl 2020 - Unser Bürgermeisterkandidat

CSU Hartenstein nominiert Hannes Loos als Bürgermeisterkandidat



Der junge CSU-Ortsverband Hartenstein hat zum ersten Mal seit seiner Gründung 2016 die Möglichkeit, einen eigenen Bürgermeisterkandidaten ins Rennen um den Platz im Rathaus zu schicken. Dies stellt seit dem Jahr 2002 erstmals wieder eine politische Alternative bei der Bürgermeisterwahl dar.

Hannes Loos, selbständiger Schreiner aus Rupprechtstegen, engagiert sich seit Gründung des CSU-Ortsverbandes Hartenstein tatkräftig in dessen Vorstandschaft. Er wurde nun bei der Nominierungsversammlung im Gasthof Burgblick einstimmig zum Bürgermeisterkandidaten der Partei nominiert.

Im persönlichen Gespräch mit Loos wird deutlich, wo er seine Schwerpunkte setzen möchte. Wichtig ist ihm der politische Diskurs in der Gemeinde. Anstehende Themen sollen ergebnisoffen und transparent zum Wohle aller diskutiert und entschieden werden.

Weiterhin wird er auch der überregionalen Verantwortung gerecht. Er bewirbt sich gleichzeitig für einen Sitz im Kreistag, wo er sich einen aussichtsreichen Platz auf der CSU-Kreistagsliste sichern konnte.

Zu den Gratulanten für die Bürgermeisternominierung zählten unter anderem der Ortsvorsitzende Andreas Belzner, der neben Glückwünschen auch ein kleines Präsent überreichte. Weiterhin sicherte er dem Kandidaten den Rückhalt und die volle Unterstützung zu.